

Du roller à l'école



Grâce à des ateliers ludiques, les enfants ont appris à rouler, à tourner.

Pas toujours facile de faire du sport au mois de février en appliquant le protocole sanitaire qui impose d'être en extérieur et de respecter les distanciations. Afin que les élèves puissent néanmoins pratiquer une activité sportive motivante, l'école a fait appel à Pierre Célat, moniteur de roller au sein de l'association Rool. Entre appréhension et excitation, la classe des CMI-CM2 attendait avec impatience une belle journée pour qu'une séance soit possible avec un sol sec et une météo clémente. La première rencontre a ainsi pu avoir lieu vendredi dernier. Pierre avait apporté tout le matériel nécessaire : plots, obstacles, tapis, rollers et protections. Les enfants ont ainsi pu

faire leurs premiers pas ou plutôt leurs premières glisses en toute sécurité. Entre chute sur les fesses, acrobaties de rééquilibrage et déplacements à quatre pattes, l'apprentissage n'a pas été tout de repos pour certains ! Cependant, aucun abandon n'a été à déplorer et tous les jeunes patineurs ont été persévérants jusqu'au bout. Avec patience et pédagogie, Pierre a encouragé les plus craintifs tout en motivant ceux qui étaient à l'aise à faire de nouvelles découvertes. À l'issue de la séance, les enfants avaient chaud et étaient ravis, même si certains ont avoué que « *c'était dur... mais c'était bien !* ». Vivement la deuxième séance en espérant que le soleil soit au rendez-vous.